

REPORTER

Mantapkan Kondusifitas Wilayah, Muspika Rambipuji Kumpulkan Perguruan Silat di Wilayahnya

Siswandi - JEMBER.REPORTER.CO.ID

Mar 23, 2022 - 23:41



JEMBER - Komunikasi merupakan bagian terpenting dalam kehidupan bermasyarakat, dengan komunikasi maka akan saling mengetahui tujuan masing-masing, ini yang diupayakan dilakukan oleh Muspika Rambipuji, dalam memelihara kondusifitas wilayah, segenap perguruan pencak silat dikumpulkan

oleh Muspika agar terjalin komunikasi, pada Rabu 23/03/2022 di pendopo Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember.



Hadir diantaranya Sekcam Rambipuji Susetyowati, Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, Kapolsek AKP Sucipto, Ketua Markas Wilayah Cabang Nahdlatul Ulama (MWC NU) Rambipuji Nurul Hasan, Kasi Trantib Kecamatan Eko.Hadi Hartono.

Para Ketua Ranting Perguruan Silat diantaranya Ketua Ranting pencak Silat Kera Sakti Viky Gustian, Ketua Ranting Perguruan Silat Pagar Nusa Muhammad Sandi Anwar, Ketua Perguruan Silah Setia Hati Terrate (PSHT) Eko, Ketua Ranting Perguruan Silat Cimande Hariyanto dan Ketua Ranting Perguruan Silat Setia Hati Winongo Yudi Hariyanto.



Dalam sambutannya baik Sekcam, Danramil maupun Kapolsek menghendaki masing-masing perguruan silat tersebut selalu menjalin komunikasi yang harmonis antar Ketua Ranting, antar Pengurus bahkan antar anggota, sehingga apabila ada pergesekan dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya.

Usai kegiatan tersebut Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita mengumpulkan para pengurus ranting pencak silat ini, guna mempererat tali silaturahmi, sekaligus memantapkan kondusifitas wilayah Kecamatan Rambipuji.

Kita bahkan membantu forum komunikasi bersama, antara pengurus perguruan tersebut, sehingga selalu terjalin komunikasi harmonis, sehingga dalam masyarakat sama-sama tumbuh dan berkembang dengan penuh keharmonisan. Jelas Danramil 0824/13 Rambipuji tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam konfirmasi terkait kegiatan tersebut menyatakan, bahwa kita memang memerintahkan Muspika Jajaran untuk mengumpulkan para pengurus perguruan silat di wilayahnya, untuk menjaga keharmonisan antar perguruan tersebut, yang bermuara pada kondusifitas wilayah.

Terjadinya gesekan-gesekan antar kelompok tersebut, selama ini memang tidak adanya komunikasi dan tidak ada yang mengkomunikasikan, sehingga saat ini kita kumpulkan untuk menjalin keakraban, kebersamaan dan keharmonisan antar perguruan silat.

Sekali lagi saya berterima kasih kepada Muspika Jajaran yang telah mengumpulkan mereka, semoga kedepan seluruh perguruan pencak silat semakin berkembang, sebagai bagian dari kekuatan rakyat terlatih, yang rukun dan harmonis, dalam bingkai pengabdian kepada bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)